

Forums pour les joueurs

## Addition

Par Vivie0710 Posté le 11/11/2022 à 00h58

Bonjour à tous, il y a 3 ans de cela je me suis fait interdire l'accès au casino car ça m'obsedai et j'ai perdu 800 en une journée donc j'ai préféré arrêter avant le pire

Là depuis le 8 novembre j'ai accès de nouveau entre temps cette été j'y allais sans rentrer c'est mon copain qui jouais pour moi, la machine était à côté d'un escalier où j'avais accès bref là j'ai gagner 2900 et 400 en deux jours après ça les employés du casino avait repéré mon manège donc m'ont dit de ne plus venir su tout car je jouais par procuration

Donc le 8 novembre a presque l'ouverture j'étais là et là catastrophe j'ai perdu 800 donc j'ai voulu me refaire et reperdu 800, je sors du casino mal en me disant que c'est fini qu'il faut que je me fixe des limites donc pleine de bonne résolution

Le lendemain je me lève et me dit je vais essayer de récupérer une partie, et là je récupère 140 donc une miette

Je décide d'y retourner aujourd'hui avec juste 200 euros mais voilà l'excitation dans le casino prend le dessus du coup je retourne chez moi chercher 300 euros en me disant que la chance allait tournée et non encore perdu du coup je fais un chèque 150 pour encore une fois essayée de regagner un peu et là de nouveau banqueroute, je retourne chercher 50 euros pour les mêmes raisons et perdu

Donc résultats en 3 jours 2100 de perdu, je suis déprimée, je m'en veux d'avoir été conne,

Je vais essayer de ne pas craquer d'y retourner mais si je craque je restreindrai l'accès au casino en une journée dans le mois

Je me fixe un objectif pour le plaisir si je perds obligé d'attendre le mois suivant

Merci de m'avoir lu